

Generali y el CEU San Pablo crean el 'Aula Generali'

La Universidad CEU San Pablo y Generali crean el 'Aula Generali' con el objetivo de desarrollar 'masterclass' y conferencias centradas en ámbitos de innovación y desarrollo de habilidades. Las actividades se desarrollarán en las instalaciones de la Facultad de Económicas de la Universidad CEU San Pablo.



Por otro lado, las oficinas centrales de Generali acogieron una jornada para universitarios donde se presentó la IV edición del programa 'Generali Talent' de la aseguradora. El programa de intercambio está dirigido a jóvenes y cada año posibilita completar sus estudios con prácticas en la compañía. La iniciativa comienza en octubre y permite que muchos de ellos se queden en la plantilla al concluir la formación.

Mapfre busca los 10 mejores actuarios jóvenes

Menos de 30 años, disponibilidad para trabajar fuera, hablar inglés y poseer una de estas carreras: ADE, Económicas, Actariales, Matemáticas, Estadística o Física. Son los requisitos fijados por Mapfre en la búsqueda de 10 actuarios jóvenes que quieran desarrollar su plan de carrera profesional en la aseguradora, a través de 'Mapfre Global Trainee Program 2016'. La entidad resalta que busca "personas con un perfil cuantitativo y una visión analítica del mercado" y que destaquen por el trabajo en equipo y la orientación hacia el aprendizaje y los resultados.

Cecas actualiza el Curso Superior de Seguros

Desde esta edición el Curso Superior de Seguros, Grupo A, presenta importantes cambios. El objetivo fundamental, según ha podido saber Aseguranza, es dotar al temario de más "lógica y orden" para que su estudio sea más eficiente y también actualizado. Como novedades en el plan de estudios, Cecas ha incorporado un módulo destinado a comprender la mediación de seguros como una empresa. Además, se añade un Módulo 0, no lectivo, destinado a comprender la figura del mediador para entender sus clases, funciones y el papel que juegan. Otra novedad es la destinada al seguro de personas y los productos fi-

nancieros que tanto protagonismo están acumulando en los últimos tiempos.

Chubb imparte una sesión sobre programas multinacionales

El 28 de septiembre se celebró en Barcelona una sesión de formación sobre programas multinacionales de Chubb, a la que acudieron unos 50 corredores. Los expertos de la compañía abordaron los principales aspectos de un programa multinacional, los errores comunes que pueden ser evitados, las restricciones de los distintos mercados, los riesgos inherentes a un programa multinacional y las fuentes de información disponibles.

Compliance Officer, profesión del futuro como respuesta a los cambios normativos

IIR España presentó la 3ª edición de Compliance Day, evento que reunió a 16 líderes de empresas representativas de diferentes sectores para debatir, analizar y explicar diferentes casos. Francisco Javier Oteo Expósito, Senior Manager de Compliance, explicó que "desde LIST entendemos que el difícil papel que debe de jugar un Compliance Officer debe de estar sustentado por herramientas tecnológicas que le faciliten su labor dentro de la organización, como siempre es la tecnología al servicio del negocio, en este caso al servicio de la unidad de cumplimiento normativo". Participaron empresas como Vodafone, Nokia o ECIX Group. Grupo Aseguranza fue media partner del encuentro.

Inade inaugura el curso de Gerencia de Riesgos y Seguros

Los 40 alumnos del Plan Inicia Gerenciarys comenzaron el curso de Gerencia de Riesgos y Seguros. El director de Fundación Inade, Adolfo Campos, incidió en la importancia de esta formación



para el tejido productivo gallego. Afirmó que "gracias a vuestros conocimientos, nuestras empresas estarán mejor protegidas, garantizando las cuentas de resultados, el patrimonio, la sostenibilidad de los puestos de trabajo, y la creación de riqueza. Y esto es una gran noticia para Galicia".

> El fin de la guerra del pasivo anima el negocio de Vida Ahorro
> La mejora en la economía, los créditos e hipotecas relanzan los seguros de Vida Riesgo

→ ESPECIAL VIDA Y PENSIONES

ASEGURANZA

#220

Octubre / 2016

LA REVISTA DE LOS
PROFESIONALES DEL SEGURO

@GrupoAseguranza
www.grupoaseguranza.com

**VÉRONIQUE BRIONNE, PRESIDENTA
DE CHUBB ESPAÑA Y PORTUGAL**

«CALIDAD NO ES
HACERLO TODO,
SINO HACERLO
TODO BIEN
Y EXPLICAR
POR QUÉ»



BIG DATA

> ENTREGA DEL IV PREMIO APROMES-CARTA DEL MEDIADOR A MARIANO RIGAU